
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「心をこめて」をテーマに校長講話（全体

集会）が行われました。今回は、今年度最後

だったので、感想をその場で書いてもらい、

４分後にその場で集めました。 

 一年生から六年生まで、いろいろなこと

を考えてくれたようです。なお、４分間の書

く時間における感想の量と内容にはまだま

だ個人差があります。日常的に書く練習を

色々な機会を設けて取り組みたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

敢えて、各学年一つ感想を紹介します。 


